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SERIE C2 - GIRONE A

La stagione degli Ulivi Village entra 
nella fase calda. Dalla prima squadra ai 
più piccoli, il punto con il responsabile 
calcio a 5 Lorenzo Fiorini.  
On the road - Si comincia dalla 
rigogliosa scuola calcio: “Il bilancio 
è molto positivo, sono circa 160 i 
bambini con cui stiamo lavorando. 
Raggiungere numeri così importanti è 
frutto di un grande lavoro di squadra, 
per questo faccio i complimenti ai 
nostri tecnici e a tutto lo staff, e 
ringrazio i genitori che continuano a 
darci fiducia anno dopo anno, per me 
motivo di orgoglio. Ai ragazzi stiamo 
dando l’opportunità di crescere anche 
tramite esperienze fuori regioni, 
come il torneo di gennaio a Venezia 
o quelli a Montesilvano e a Tortoreto. 
La ciliegina sulla torta sarà il primo 
torneo all’estero, precisamente in 
Spagna, con la categoria Under 15. 
Abbiamo raggiunto un livello top in 

regione, certificato dalla qualifica 
“Élite”, ma il difficile viene adesso 
perché il mantenimento di questo 
status non è mai semplice. Come 
società non vogliamo porci limiti, 
l’obiettivo è quello di migliorare 
sempre”.  
Fase calda - Dai senior ai più giovani, 
la stagione degli Ulivi entra nel vivo: 
“Con la prima squadra siamo arrivati 
terzi a pari punti, ma non è bastato 
per entrare nei playoff. Purtroppo 
nelle gare fondamentali diversi 
infortuni ci hanno penalizzato. Ora ci 
rimbocchiamo le maniche insieme 
al mister Rossi per cercare di fare 
meglio il prossimo anno. Quanto 
all’Under 21, sono contentissimo 
per la conquista dei playoff perché 
si tratta di un gruppo nuovo. 
L’Under 19 è reduce dalla vittoria 
del campionato, un trionfo storico 
poiché si tratta del primo campionato 

vinto. Ora aspettiamo i playoff e 
la finale regionale per sapere chi 
sfidare. L’Under 17 ha concluso al 
terzo posto: a questo gruppo sono 
molto affezionato perché si tratta 
per la maggior parte di ragazzi usciti 
dalla nostra scuola calcio, segno che 
stiamo lavorando tanto bene da sotto. 
Poi c’è l’Under 15, alla quale manca 
solo l’ultimo step, a maggio contro il 
Casalotti. Vincendo quell’ultima gara 
conquisteremmo il campionato e la 
categoria Élite. Raggiungerla con 
tutte le giovanili sarebbe un sogno 
che si avvera. Infine la femminile, un 
cammino che abbiamo intrapreso 
quest’anno, ma abbiamo già un 
discreto numero di iscritte. L’inizio è 
promettente, speriamo di crescere 
ancora. Adesso ci aspetta un mese 
bello intenso, poi prepareremo al 
meglio la prossima stagione, con tanti 
nuovi obiettivi “.

GREEN POWER
IL RESPONSABILE CALCIO A 5 FIORINI: “LE GIOVANILI CI STANNO REGALANDO TANTE SODDISFAZIONI. 
CON L‘UNDER 19 ABBIAMO VINTO IL NOSTRO PRIMO, STORICO CAMPIONATO. AVERE TUTTE LE 
COMPAGINI NELLA CATEGORIA ÉLITE  SAREBBE UN SOGNO CHE SI AVVERA”

Il responsabile calcio a 5 Lorenzo Fiorini


